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Entsiegelung und Revitalisierung von Brachflächen in 
Thüringen - Teil II

Der Fragenkatalog soll die Größe der in Thüringen entsiegelten/revita-
lisierten Flächen klären.

Ich frage die Landesregierung:

1. Welche anderen Programme/Förderungen außer "Revitalisierung von 
Brachflächen" (siehe Teil I der Kleinen Anfrage) gibt es aktuell in Thü-
ringen im Sinne einer Entsiegelung/Renaturierung?

2. Seit wann gibt es diese Programme/Förderungen (bitte nach Jahres-
scheiben aufschlüsseln)?

3. Welche diesbezüglichen Programme/Förderungen wurden in den 
Jahren 2010 bis einschließlich 2021 aus welchen Gründen einge-
stellt (bitte nach Jahresscheiben aufschlüsseln)?

4. Welche Summe für die in Frage 1 erfragten Programme/Förderun-
gen wurde seit dem Jahr 2010 in den Haushalt eingestellt (bitte nach 
Jahresscheiben aufschlüsseln)?

5. Welche Summe wurde jeweils abgerufen (bitte nach Jahresschei-
ben aufschlüsseln)?

6. Welche Flächen in Hektar wurden wo in Thüringen über die in Fra-
ge 1 erfragten anderen Programme/Förderungen entsiegelt/ beräumt 
(bitte nach Jahresscheiben aufschlüsseln)?

7. Welcher Nachnutzung wurden die Flächen zugeführt (bitte nach Jah-
resscheiben aufschlüsseln)?

8. Bei welchen dieser in Frage 1 erfragten entsiegelten Flächen han-
delte es sich um Ausgleichsflächen zur Kompensation/Schaffung von 
Ausgleichsmaßnahmen für welche Eingriffe?

9. Welcher Art waren diese entsiegelten Flächen zuvor (Verkehr, Sied-
lung et cetera)?

10. Welche Auffassung vertritt die Landesregierung zum Umfang der seit 
dem Jahr 2010 entsiegelten Flächen? Ist es nach Auffassung der 
Landesregierung nötig, mehr Fläche jährlich als bisher geschehen 
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zu entsiegeln und welche Standorte eignen sich zukünftig in Thürin-
gen diesbezüglich?

Hoffmann
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